

医事課



医事課は、患者さまの受付から会計、レセプト(診療報酬)請求、病院運営における統計資料等多くの業務を担当しております。患者さまとは最初と最後に関わる部分が多く、それだけに接遇能力が問われています。

医療はサービス業であると言われておりますが、病院の印象も受け付けの対応で決まると言っても過言でなく、それだけに接客マナーが重要となります。

患者さまには、常日頃より明るく、わかりやすく、丁寧な説明を心がけております。

どんな些細な事でも構いませんので、何かございましたら、お気軽に受付にお声掛けください。

医事課 飯田 千夏

准看護学生、もうすぐ卒業です。

遠路はるばる沖縄からきて西尾幡豆医師会准看護学校に入学して、2年課程もあと少しで終了です。入学以来学校の勉強と仕事を両立することが大変でした。全員そろって准看護師の免許が取れるようにラストスパートで頑張ります。



専門外来案内

		月	火	水	木	金	土
整形専門 外来	午前	○	○		○		
	午後	○		*1○	○		/
脳神経 外科	午前			○			
	午後					○	/
循環器科	午前	○					
	午後	○	○			○	/
内分泌 内科	午前		○				*2○
	午後						/
皮膚科	午前						
	午後		○			○	/
神経内科	午前		○			○	*2○
	午後						/

編集後記

あけましておめでとうございます。今年もよろしくお願いいたします。毎年同じ言葉を使っているが、いつも新鮮に感じる言葉である。「一年の計は元旦にあり」と今年の目標を自分なりに考えるが、毎年同じことのようになっている。それは「今年こそダイエットするぞ」であるが「今年もダイエットするぞ」の方が正しいのかもしれない。(笑) (M・I)

医療法人 明和会 辻村外科病院

〒448-0001 愛知県刈谷市井ヶ谷町桜島20-1
Tel(0566)36-5200 Fax(0566)36-5561
http://tsujimurageka-hp.com/

発行日：2016年1月1日 発行者：辻村外科病院広報委員会

つじむら 第20号

基本理念

Smile&Harmony
～明るい笑顔と調和～

基本方針

- ・いつも明るく患者様の満足を常に考え、医業に専念します。
- ・地域に働く人々及びその御家族の幸せを第一に考え、信頼される調和のとれた病院を目指します。
- ・同じロマンを持つスタッフが一丸となり得られた成果を社会に還元し、医療の質向上に努めます。

患者様には以下の権利と責任があります。

- ・個人としてその人格を尊重され、適切な医療を平等に受ける権利があります。
- ・病名、病状、予後、検査と治療の内容と危険性、薬の効果と副作用などについて十分に理解できるまで説明を受ける権利があります。
- ・治療法など自らの意思で選択する権利があります。
- ・個人の情報やプライバシーが守られる権利があります。
- ・これらの権利を守るため、患者様は医療従事者と力を合わせて医療に参加、協力する責任があります。

ごあいさつ



新年あけましておめでとうございます。日頃は病院運営にあたり格別なるご高配を賜り厚くお礼申し上げます。

さて、今年は2年ごとに実施される診療報酬の年にあたります。医療機関における患者さまの治療に係るお金は公定価格であり、診療行為(治療行為といえます)ごとに細かく決まっております。その価格が2年ごとに改定(変更)されます。改定においては、国の財政問題と直結していると言っても過言ではなく、近年の改定は非常に厳しいものとなっております。今回の改定も大変厳しくなるものと予想しております。

このような厳しい環境の中でも今年度は、老朽化してきた建物の改修を中心に行い、よりよい療養環境となるべく進めていく予定となっております。改修中においては、ご迷惑をおかけいたしますが、ご理解の程賜りますようお願いいたします。

今後もこのような取り組みを継続していく所存でございますので、ご指導・ご鞭撻賜りますようお願い申し上げます。

平成28年元日

医療法人 明和会 辻村外科病院
病院長 辻村 亨

病気の説明シリーズ Vol.20

今回は、本格的な流行期を迎えるインフルエンザについて説明します。

(監修:病院長 辻村 享)

インフルエンザは何故冬に流行するのか

日本ではインフルエンザは12～3月に流行します。これは、温度が低く乾燥した冬には、空気中に漂っているウイルスが長生きできるからです。また、乾燥した冷たい空気です。また、乾燥した冷たい空気です。また、乾燥した冷たい空気です。特にこの時期は、年末年始等での人の移動が激しく、ウイルスが全国的に広がるのもひとつの原因だと言われています。これらの原因が重なって流行しやすい時期となっています。

インフルエンザとかぜの違いは

インフルエンザと“かぜ”(普通感冒)とは、原因となるウイルスの種類が異なり、通常の“かぜ”(普通感冒)はのどや鼻に症状が現れるのに対し、インフルエンザは急に38～40度の高熱がでるのが特徴です。さらに、倦怠感、筋肉痛、関節痛などの全身症状も強く、これらの激しい症状は通常5日間ほど続きます。また、気管支炎や肺炎を併発しやすく、重症化すると脳炎や心不全を起こすこともあり、体力のない高齢者や乳幼児などは命にかかわることもあります。

かぜだろうと治療をうけずに放置しておくことは大変危険です。



インフルエンザに かからないために

- 1 栄養と休養を十分取る**
体力をつけ、抵抗力を高めることで感染しにくくなります。
- 2 人ごみを避ける**
必要のない外出はさけ、家でゆっくりすごしましょう。
- 3 適度な温度、湿度を保つ**
ウイルスは低温、低湿を好みます、乾燥しているとウイルスが長時間空気中を漂っています。加湿器などで室内の適度な湿度・温度を保つ工夫が必要です。
- 4 外出後の手洗いとうがいの励行**
手洗いは接触による感染を、うがいはのどの乾燥を防ぎます。外出から帰ったらかならず励行しましょう。
- 5 マスクを着用する**
咳やくしゃみの飛沫から人に感染するのを防ぐ効果もあります。



インフルエンザかな と思ったら

インフルエンザの症状がでたら、早めに医師の診断を受けるようにしましょう。発症から48時間(2日)以内であれば、インフルエンザウイルスの増殖を抑える薬が処方されるようになりました。この薬は早ければ早いほど効果的です。

インフルエンザの治療薬は一般の薬局や薬店では買えませんので医師に処方してもらいます。「インフルエンザかな?」と思ったら、早めに医師の診断を受けましょう。



栄養科より

当院では元旦と2日にお正月献立を実施いたしました。今年も皆様の健康を祈り、安全で美味しい食事を目指していきたいと思ひます。

元旦

お赤飯、松風焼き風、茶碗蒸し、なます、華梅饅頭



栄養価
エネルギー: 633kcal
蛋白質: 28.6g
脂質: 11.8g
炭水化物: 86.0g
食塩: 2.5g

1月2日

ちらし寿司、昆布巻き、花しんじょう、吸い物、きなこプリン



栄養価
エネルギー: 495kcal
蛋白質: 17.2g
脂質: 9.4g
炭水化物: 82.0g
食塩: 3.1g

